



#### **ATRASOS EN VUELOS COMERCIALES POR NEBLINA.-**

Según diversos pronósticos del tiempo atmosférico, incluyendo aplicaciones, no se esperaba que ayer hubiese neblina pasado el mediodía y entrada la tarde en Mocopulli y otros sectores de la Isla. El fenómeno obligó no solo el retraso por horas de pasajeros que volaron desde Santiago hasta este aeródromo ubicado en la comuna de Dalcahue, sino también de quienes viajaron desde Chiloé rumbo a la capital. ¿Con la anunciada intervención por 52 millones de dólares igual podrá operar en esta situación el terminal aéreo? Tal proyecto involucra a cuatro aeropuertos sureños.